

## **Ausschuss gibt grünes Licht für Rewe-Zentralstandort**

27.02.2018 15:46

Der nächste Schritt für den Rewe-Zentralstandort in Henstedt-Ulzburg ist vollzogen. In ihrer Sitzung am 26. Februar 2018 haben sich die Mitglieder des zuständigen Umwelt- und Planungsausschusses mehrheitlich für die Ansiedlung von Rewe ausgesprochen und empfehlen der Gemeindevertretung, den Satzungsbeschluss für den Bebauungsplan Nr. 146 „Gewerbegebiet Große Heidkoppel“ zu fassen.

In der Ausschusssitzung wurden die eingegangenen Anregungen und Bedenken von Bürgerinnen und Bürgern sowie Trägern öffentlicher Belange behandelt, die im Rahmen der öffentlichen Auslegung vom 5. Oktober bis 6. November 2017 (Abbruch der Auslegung am 24. Oktober 2017) sowie im Rahmen der erneuten öffentlichen Auslegung vom 7. Dezember 2017 bis zum 8. Januar 2018 bei der Gemeinde Henstedt-Ulzburg eingegangen sind.

Die Anregungen und Bedenken wurden im Einzelnen vorgestellt, mit einer jeweiligen Stellungnahme der Gemeindeverwaltung gewürdigt und von den Ausschussmitgliedern diskutiert. Es wurden Anregungen und Bedenken berücksichtigt, aber es wurde auch dargelegt, wenn Bedenken seitens der Verwaltung nicht geteilt werden. Bürgermeister Stefan Bauer betonte, dass sich die Gemeinde im Dialog mit seinen Nachbarkommunen – insbesondere Kisdorf – befinde, wie verkehrliche Auswirkungen gemeinsam bewältigt werden können.

In letzter Instanz entscheidet nun die Gemeindevertretung in ihrer Sitzung am 20. März 2018 über den Bebauungsplan. Die Zustimmung des Gremiums würde gleichzeitig den erfolgreichen Abschluss des Ansiedlungsvorhabens bedeuten. Im Januar 2018 wurden von der Gemeindevertretung bereits der Grundstückskaufvertrag und der städtebauliche Vertrag mit Rewe beschlossen.